



## Ferienregatta - DSBL - Wettfahrtsleiterzimmer - Törngruß

### Saga überlegen bei der Ferienwettfahrt

Die Regattaleitung des PYC konnte zur ersten von sechs Wettfahrten der Yardstick-Ferienregatta am 13. Juli über 60 Boote begrüßen. Bei sommerlich warmem Wetter und gutem Wind ging der Start in vier Gruppen sauber über die Bühne. Als dann der Wind schnell deutlich nachließ, wurde die Bahn verkürzt. Danach trafen sich zahlreiche Segler und Seglerinnen zur Nachbesprechung und Siegerehrung auf dem Rasen vor dem Hafen bei Bier vom Fass und gegrillten Köstlichkeiten. Einen überlegenen Sieg über die nicht nur zahlenmäßig starke Konkurrenz verbuchten Thomas Metzging und Vorschoter Jürgen Buhtz mit ihrer *Saga*; eine ganz erstaunliche Leistung mit einem schweren Folkeboot bei leichtem Wind. Auf den dritten Platz segelten Jens Hartwig und Crew mit der Melges 24 *Hardrock*, Fünfte wurde das Team der *Sweet Sixteen*, obwohl sie auf den Spi verzichten mussten. Die nächste Wettfahrt am 20. Juli richtet der BYC aus. Zum [Ergebnis \(https://manage2sail.com/en-BE/event/Ferien22#!/onb?tab=documents&classId=aadae69d-cc36-44f2-a236-47ccf729cc94\)](https://manage2sail.com/en-BE/event/Ferien22#!/onb?tab=documents&classId=aadae69d-cc36-44f2-a236-47ccf729cc94).

Norbert Dreifürst



Foto: Mirko Krüger

### Zweiter Bundesliga-Spieltag auf der Kieler Innenförde

Am letzten Wochenende wurde auf der Kieler Innenförde der zweite Spieltag der Deutschen Segel-Bundesliga ausgetragen. Die Kieler Innenförde bietet den Zuschauern die Möglichkeit, besonders nah an die Akteure heranzukommen. Die Bundesliga GmbH sprach in ihrer Pressemitteilung von „Stadionsegeln“. Der Kurs war eng und anspruchsvoll, Windrichtung und Stärke wechselten häufig und schnell. Unser Team wurde in Kiel vertreten von Elias Böttger (Steuermann), Merlin Friedrich (Taktik), Bernardo Low-Beer (Trim) und Mike Przybyl (Vorschiff). Ein herzlicher Dank geht an Philip Walkenbach (SVPA), der spontan für den leicht verletzten Mike einsprang.

Die Spitze der 2. Bundesliga ist in dieser Saison sehr ausgeglichen und stark umkämpft. Entsprechend eng war das Endergebnis dieses Spieltags. Ein unglücklicher letzter Platz im 12. Rennen verhinderte, dass unser Team noch weiter vorne landete. Am Ende sprang ein guter 6. Platz in der [Gesamtwertung \(https://bundesliga2022.sapsailing.com/gwt/Home.html#/regatta/leaderboard/:eventId=fe350d31-f901-4f25-958c-d294ade2cf7e&regattald=2.%20Segel-Bundesliga%202022%20-%20Kiel%20\(2\)\)](https://bundesliga2022.sapsailing.com/gwt/Home.html#/regatta/leaderboard/:eventId=fe350d31-f901-4f25-958c-d294ade2cf7e&regattald=2.%20Segel-Bundesliga%202022%20-%20Kiel%20(2))), heraus. Drei erste und zwei zweite Plätze in den insgesamt 14 Rennen zeigen, dass unser Team jederzeit ganz vorne eingreifen kann. Der nächste Spieltag in Travemünde steht bereits in knapp zwei Wochen vom 29. bis 31. Juli an. Unser Team wird in Travemünde durch Martin Metzging, Mike Przybyl, Bernardo Low-Beer und Alessandro Santus vertreten. Auch hier wird die Spannung wieder groß sein. Daher heißt es Daumen drücken und kein Live-Tracking der Rennen verpassen. (Zur [Event \(https://deutsche-](https://deutsche-)

Carsten Hanisch



Fotos: © Julius Osner

### **Bei uns schraubt der Vorstand selbst!**

Am Samstag, 9. Juli, erhielt Sportobmann Carsten Hanisch tatkräftige Unterstützung vom Vorsitzenden Benedikt Heüveldop und Wirtschaftsobmann Dr. Thomas Storch. Gemeinsam wurden die Möbel für das Wettfahrtleiterbüro aufgebaut und an Ort und Stelle bugsiert. Das im Zuge des Umbaus neu entstandene Wettfahrtleiterbüro liegt hinter dem Trainerzimmer, im Bereich der ehemaligen Damenumkleideräume. Es ist nunmehr fertig eingerichtet und kann von den Wettfahrtleitern und ihren Crews genutzt werden.



Fotos: Irene Schifferer

## Liebe Segelfreunde,

unsere lang ersehnte „Hochzeitsreise“ hat uns ins malerische Schweden nördlich von Göteborg bis hoch zu den Koster-Inseln am Eingang des Oslofjordes geführt. Neben schreienden Möwen und sachte durchs Wasser gleitenden Robben quer ab von uns hatten wir auch schon einige Tümmeler zu Besuch, die mit unserer gecharterten Hanse 388 um die Wette schwammen.

Unser Reiseprogramm, welches sich eher spontan dem Wind entsprechend gestaltet, bringt uns abwechselnd immer wieder Abende an einsamen Schären am Felsnagel oder dicht gedrängt im Päckchen mit Live-Musik in bekannten Häfen wie Fjällbacka, Fiskebäckskil oder Bovallastrand.

Uns bleiben nun noch 5 von den geplanten 14 Tagen, von denen der heutige schon feststeht: Anlaufen von Lilla Kornö, eine kleine Insel südlich von Smögen, Spaziergang auf die Westseite der Insel, um die tobenden 6 Bft auf dem Skagerrak zu beobachten, um dann später auf der geschützten Innenschäre Fisch und Krabben zu grillen. Ausklingen wird der Abend mit einem oder auch zwei Glas Wein.

Wir freuen uns schon jetzt auf die tägliche Abkühlung am Morgen und hoffen, dass die Sonne uns die restlichen Tage noch genauso weiter anlacht, wie bisher. Wir werden sehen!

Rasmus haben wir zumindest sehr gut im Griff!

Anbei noch einige Bildeindrücke.

*Seglerische Grüße von Rhea und Daniel*





Fotos: Rhea Leonhardt-Ebeling

## Termine

2. Ferienregatta (BYC) 20.07.2022, 17:45 Uhr
3. Ferienregatta (BYC) 27.07.2022, 17:45 Uhr
4. Ferienregatta (SV 03) 03.08.2022, 17:45 Uhr
5. Ferienregatta (SV 03) 10.08.2022, 17:45 Uhr
6. Ferienregatta (PYC) 17.08.2022, 17:45 Uhr

Sigrun Putjenter, 18.07.2022